



Da keine Änderungswünsche zur Tagesordnung bestehen, lässt der Vorsitzende über die vorliegende Tagesordnung abstimmen.

### **Einstimmiger Beschluss:**

„Der Ortsrat Niedersalbach beschließt die nachfolgend aufgeführte Tagesordnung:“

### **Tagesordnung:**

#### **Öffentlicher Teil**

- 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 08.12.2020 (öffentlicher Teil)
- 2 Erweiterung der Spielplatzfläche am Bürgerhaus in Niedersalbach  
Vorlage: BV/0017/21
- 3 Seniorennachmittag 2021
- 4 Mitteilungen und Verschiedenes

#### **Nichtöffentlicher Teil**

- 5 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 08.12.2020 (nichtöffentlicher Teil)
- 6 Mitteilungen und Verschiedenes

### **Niederschrift:**

#### **Öffentlicher Teil**

- zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 08.12.2020 (öffentlicher Teil)**

#### **Einstimmiger Beschluss:**

„Die Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 08.12.2020 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.“

- zu 2 Erweiterung der Spielplatzfläche am Bürgerhaus in Niedersalbach  
Vorlage: BV/0017/21**

Der Vorsitzende bezieht sich auf den einstimmigen Beschluss des Orsrates, den Spielplatz erweitern zu wollen. Die neue Nestschaukel sei mittlerweile geliefert und im Feuerwehrgerätehaus eingelagert worden. Das Geld für das neu anzuschaffende Karussell mit Rundbank, welches mit 3.100 € zu Buche schlage, sei derzeit nicht vorhanden. Ende des Monats tage die AG „Spielplätze“, die über die Umsetzung der Maßnahme entscheide. Da sich die Umsetzung der Maßnahme

somit bis zum Sommer verschieben könnte, schlage er vor, das zur Verfügung stehende Geld zur Herrichtung der Grundfläche zu verwenden, so dass die Nestschaukel zum Frühjahr fertiggestellt und genutzt werden könnte. Er würde daher gerne den Beschlussvorschlag erweitern, dass die Maßnahme zeitnah umgesetzt und das neue Karussell hintenangestellt werden solle. Da das Karussell mit Rundbank eine riesige Bereicherung für den Spielplatz darstelle, sollte in der AG „Spielplätze“ besprochen werden, Mittel hierfür in den Doppelhaushalt 2021/2022 einzustellen und im Nachgang anzuschaffen.

Des Weiteren informiert er die Ortsratsmitglieder, dass eine Spende vom Obst- und Gartenbauverein in Höhe von 250 € für dieses Projekt eingegangen sei, wofür er sich herzlich bedanke.

Auf Rückfrage von Herrn Raber, dass die Maßnahmen (Entsorgung/Abbruch, Oberboden und Fallschutz, Zaun und Randsteine) unter Einbeziehung der Spende haushaltsmäßig abgesichert seien und die Entscheidung der AG abgewartet werden solle, ob die Anschaffung des Karussells mit Rundbank noch zum Tragen komme, wird vom Vorsitzenden bejaht.

Nach kurzer Diskussion, spricht sich der Ortsrat dafür aus, den Beschlussvorschlag entsprechend zu erweitern, damit das Ansinnen des Ortsrates verständlich sei und nicht unnötige Zeit verstreiche.

Der Vorsitzende lässt über den erweiterten Beschlussvorschlag abstimmen.

### **Einstimmiger Beschluss:**

„Der Ortsrat stimmt der Planung zur Erweiterung der Spielplatzfläche inkl. der Herrichtung der zusätzlichen Fläche sowie der vorgesehenen Geräte und weiteren baulichen Anlagen zu.

Der Ortsrat bittet darum, die Maßnahme kurzfristig umzusetzen.

Sollte der Gemeinderat die Freigabe für das zusätzliche Karussell erteilen, kann dies zu einem späteren Zeitpunkt aufgestellt werden.“

## **zu 3      Seniorennachmittag 2021**

Der Vorsitzende teilt mit, dass er in diesem Jahr gerne wieder einen Seniorennachmittag stattfinden lassen wolle. Als Termin habe er den 10.10.2021 ins Auge gefasst. Aufgrund vieler positiver Rückmeldungen zum letzten Seniorennachmittag, sei ein Mittagessen und Kaffee und Kuchen angedacht. Er habe mit einem der Musiker, die beim letzten Mal das Unterhaltungsprogramm durchgeführt haben, gesprochen. Diese wären am vorgenannten Termin verfügbar.

Auf die Frage des Vorsitzenden, ob die Ortsratsmitglieder bereit seien, wieder bei der Umsetzung mitzuhelfen, wird Zustimmung signalisiert.

Von Frau Becker auf das Thema des Seniorennachmittages angesprochen, bittet der Vorsitzende die Ortsratsmitglieder sollten sich diesbezüglich Gedanken machen. Er teilt mit, dass er parallel zum Unterhaltungsprogramm gerne ein Bilderrätsel durchführen wolle. Gleichzeitig könnte im Hintergrund eine Filmvorführung, beispielsweise die letzte Fahrt der Köllertalbahn oder ähnliches

stattfinden. Er wisse jedoch nicht, wo man so etwas herbekommen könne.

Frau Becker schlägt vor, Bilder in einer Art Diashow abspielen zu lassen.

### **Einstimmiger Beschluss:**

„Der Ortsrat Niedersalbach beschließt, den Seniorennachmittag, sofern die Richtlinien zur Corona-Pandemie dies zulassen, am 10.10.2021 durchzuführen.“

## **zu 4      **Mitteilungen und Verschiedenes****

### **zu 4.1    **Straßenlampe an der Bushaltestelle in der Saarlouiser Straße****

Der Vorsitzende führt aus, dass die Straßenlampe an der Bushaltestelle in der Saarlouiser Straße auf der linken Seite in Richtung Schwarzenholz errichtet und in Betrieb genommen worden sei. Hierdurch sei eine deutliche Verbesserung feststellbar.

### **zu 4.2    **Anschaffung von Picknick-Tischen****

Der Vorsitzende teilt mit, dass mittlerweile zwei Picknick-Tische angeschafft worden seien. Da das ursprünglich vorgesehene Modell nicht mehr verfügbar war, habe man sich für ein anderes Modell entschieden. Dieses sei etwas kostengünstiger gewesen.

### **zu 4.3    **Seniorenbank****

Der Vorsitzende teilt mit, dass die Seniorenbank ebenfalls eingetroffen sei. Bezüglich des Standortes müsse man sich unterhalten. Auf der angedachten Fläche seien zwei Telekom-Schaltkästen vorhanden, so dass es aufgrund von verlegten Kabeln zu Problemen beim Befestigen der Bank führen könnte. Daher schlage er vor, die Bank im Bereich des Ortseingangsschildes aufzustellen, sodass, wenn man auf die Bank schaue, im Hintergrund auch das Ortseingangsschild sehe. Somit werde nur ein Fundament von ca. einem halben Meter Breite benötigt um die Bank befestigen zu können. Da ein Gefälle vorhanden sei, müsse eine Angleichung erfolgen.

### **zu 4.4    **Begrüßungsschilder****

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass das neue Begrüßungsschild angebracht worden sei und dieses richtig gut aussehe.

Herr Raber merkt an, dass sich über kurz oder lang die Frage stellen werde, ob die beiden restlichen Ortseingangsschilder ebenfalls ersetzt werden sollten. Dies sei natürlich auch eine Frage der Finanzierung.

Zu den Bedenken von Herrn Mailänder hinsichtlich einer Befestigung beim Standort in der Walpershofer Straße teilt der Vorsitzende mit, dass der Grundträger, an dem das Gestell angebracht sei, wahrscheinlich zur Befestigung des Schildes genutzt werden könnte.

#### **zu 4.5    Ausbau von Glasfaseranschlüssen in der Gemeinde Heusweiler**

Der Vorsitzende informiert die Ortsratsmitglieder bezüglich des Ausbaus von Glasfaseranschlüssen in Niedersalbach durch die Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH und teilt mit, dass der angekündigte Kooperationsvertrag zwischen der Deutschen Glasfaser und der Gemeinde abgeschlossen worden sei. Er verliest das Informationsschreiben der Gemeindeverwaltung, wonach der Ausbau für das Unternehmen nur wirtschaftlich realisierbar sei, wenn sich 40 Prozent der Haushalte für einen Glasfaseranschluss bei der Deutschen Glasfaser entscheiden würden.

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt der Vorsitzende den öffentlichen Teil der Sitzung um 18:22 Uhr und fährt nach Herstellung der Nichtöffentlichkeit mit der Tagesordnung fort.